

Antrag Nr. 09-O-12-0025

CDU-Fraktion

Betreff:

Tempo 30-Zone Wandersmannstr. ab Ecke Flutgraben (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das entsprechende Amt zu beauftragen, die Wandersmannstraße ab Ecke Flutgraben (in Richtung Sackgasse) als Tempo-30-Zone einzurichten.

Begründung:

In Wiesbaden-Erbenheim sind nahezu alle Nebenstraßen als Tempo-30-Zonen eingerichtet. Die Wandersmannstraße ab Ecke Flutgraben leider nicht. Dieses Versäumnis durch die Stadt möchten wir nachholen. Eine Benachteiligung der Anwohner im Verhältnis zu den anderen Wohngebieten in Erbenheim ist im Sinne der Gleichstellung nicht erklärbar. Wir versprechen uns von der Einrichtung der Tempo-30-Zone, dass die Anwohner auch dort von den Vorteilen der Geschwindigkeitsreduzierung profitieren können.

Wiesbaden, 17.08.2009